

Escuela Normal de Educación Preescolar

Licenciatura en Educación Preescolar Ciclo escolar 2022- 2023

Séptimo Semestre

Curso: OPTATIVA PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA

UNIDAD 1: LOS NIÑOS Y LOS ROSTROS DE LA VIOLENCIA.

Competencias:

- Actúa de manera ética ante la diversidad de situaciones que se presentan en la práctica profesional.
- Colabora con la comunidad escolar, padres de familia, autoridades y docentes, en la toma de decisiones y en el desarrollo de alternativas de solución a problemáticas socioeducativas.

Maestra: Ramiro García Elías

Trabajo: Mapa mental

Alumna: Julia Faela Jiménez Ramírez

Núm. De Lista: #12 Grupo: 4° "C"

16 de septiembre del 2022. Saltillo, Coahuila, México. Se pensaba que las únicas hormonas implicadas en la conducta agresiva eran las gonadales.

Bases neurales de la violencia humana

Se acepta una conceptualización integradora que comprende un sistema mucho más complejo, en el que participan varios sistemas hormonales en interacción.

La investigación sobre las estructuras cerebrales implicadas en la agresión animal tiene sus orígenes hacia 1920.

las principales áreas cerebrales que facilitan la agresión son la amígdala, el hipocampo y diversas estructuras tegmentales.

La cingulectomía reduce la intensidad y duración de los ataques de ira, agitación y ansiedad y produce un incremento de la docilidad tanto en los primates como en los seres humanos.

inicial se basaba en el estudio del valor funcional de núcleos cerebrales concretos, mediante

estereotácticas que permitian la

realización de lesiones y estimulacioneseléctricas.

Frecuencia cardíaca

> Lateralización cerebraly agresión

La agresión y la violencia entiende que estas conductas podrían explicarse por una interacción bidireccional con múltiples factores.

La investigación sobre las estructuras cerebrales implicadas en la agresión animal tiene sus origenes hacia 1920.